

Hier kann man sehen, was passiert, wenn man manuell die Samenkapsel von einem Keimling entfernt, bevor sich die Keimblätter entwickelt haben.



Dieser Keimling hatte es nicht geschafft, die Samenkapsel abzustreifen, als er die Erdoberfläche durchbrochen hat. Ich hatte die Samenhülse mit Wasser nachträglich eingeweicht und sie dann mit einer Pinzette entfernt. Schwerer Fehler, wie sich später herausstellte. Die Keimblätter wurden nicht ausgebildet.

Ergänzung 15.03.2010: Dieser Keimling hat sich bis heute keinen Millimeter weiterentwickelt.



Das Keimlingblatt habe hier in Discobroge lassen, damit sich die Keimblätter, nicht an der Samenkapsel